

und junge Erwachsene ein, im Sportcamp Melchtal die vier Elemente hautnah und mit allen Sinnen zu erleben. Die Frühlingsbezirkssynode fand im Regionalspital Langenthal statt. Vor Ort gab der Spitalseelsorger Ulrich Gurtner den Anwesenden einen interessanten Einblick in seine Arbeit. Die Begehung des Raums der Stille und der interreligiösen Kerzenskulptur untermalten seine Erzählungen und Gedanken. Der Begegnungspäro der Oeme lud zu einer Exkursion zur Kulturanlage von Brunnenkresse in Wynau ein. Im Anschluss wurde in Langenthal die oeku-SchöpfungsZeit-Aktion 2019 vorgestellt. Am Treffen der Präsidien wurden zwei Themen angeboten: Während eine

Gruppe sich Gedanken zu Rolle und Herausforderung der Kirchgemeindepresidien machte, nahm sich die andere der Weiterführung des Präsidienkonferenz-Themas des Synodalrats, «konkrete regionale Zusammenarbeit», an. Oekumera stellte seine neue Website online. Hier ist es jederzeit möglich, ausgestrahlte Beiträge als Podcast nachzuhören, sie mit anderen zu teilen oder auf der kircheneigenen Homepage zu verlinken. Eine einfache und zeitgemässe Art, sich ein Stück Kirche «nach Hause zu holen» sowie eigene Veranstaltungen grossflächiger bekannt zu machen. Der Herbst brachte einen Wechsel im Vorstand: Madeleine Lädach demissionierte und stellte ihren Sitz

Pfrn. Sandra Karth zur Verfügung. Diese übernimmt die Vorstandsaufgaben ihrer Vorgängerin. Heilpädagogische KUV: Das online verfügbare KUV-Konzept gibt Aufschluss über die Lektionenzahl der betreffenden Stufen, die verschiedenen Themen, über Gottesdienste und die Anlässe der Mandala-Gruppe. Der Brand der Kirche Herzogenbuchsee, der am 24. Dezember den Turm zerstörte und das Kirchenschiff mit der Orgel stark in Mitleidenschaft zog, erschütterte viele im kirchlichen Bezirk und liess sie ihre Solidarität und Hilfsbereitschaft bekunden. ■

